

まだらの風



令和7年11月27日
学校便り No.14
校長 原口 真

『育てよう自分らしさ、認めよう仲間の良さ、つなげよう馬渡の力』

～自分を愛し、周りの人を愛し、島を愛する児童生徒に～

12月1日にKBCテレビ「学校対抗玉入れ選手権」の取材があるため、昼遊びで玉入れの練習中です。100個の玉を入れるのに3分ほどかかりますが、本番では1分台を目指します！よろしければ応援にいらして下さい。

島内駅伝大会開催～白熱のレースに沿道沸く～

11月14日(金)、島内駅伝大会を開催しました。秋晴れに恵まれた空の下、消防倉庫から郵便局先までの港内周回コースを、「白チーム」「赤チーム」の2チームに分かれてタスキをつなぎました。レースは両チームが抜きつ抜かれつするデッドヒートとなり、自己ベスト記録更新も多数。最後は「赤チーム」がわずかに逃げきって接戦を制し、優勝のゴールテープを切りました。沿道で大きな拍手と声援を送ってくださった島民の皆様に励まされて、小学1年生から中学3年生まで、どの選手も最後まで全力で走り抜くことができました。子どもたちは「試走のとき頑張って練習してきた成果を発揮することができてよかった」「開会式、閉会式、実況みんな上手だった」「違うチームでも全力で応援してたことに感動した」と振り返り、充実感を味わっていました。ご支援ありがとうございました。



堤防の壁を磨いて～壁画制作スタート！

今年度の壁画制作がスタートしました。150周年を意識して、海、緑、空、生き物などの馬渡島らしいデザインと小学生全員が登場する大作になりそうです。



壁画制作をするにはキャンバスとなる壁の汚れを落としておくことが大切なので、小学校の高学年と保護者さん有志で、名馬の鼻の白灯台近くの堤防壁磨きを行いました。海から水を汲みあげて壁にかけてブラシで磨く作業を、総がかりでおこなって壁の汚れがすいぶんきれいになりました。この後下塗り作業を始めます。

いじめ防止対策委員会～未然防止、早期発見、早期対応に努める～

11月19日、地域の委員様にお集まりいただき、いじめ防止対策委員会を実施しました。馬渡小中学校は「いじめ防止対策基本方針」を策定し、いじめの未然防止、早期発見、早期対応に取り組んでいます。委員の方々からは、どんな調査や対策を行っているのか、教職員はどのような研修や対応をしているのか等について活発にご意見をいただき、授業参観で子どもの様子を見ていただきました。今後に役立ててまいります。

社会科授業研究会～地域の方と共に学び、島の活性化を考える～

11月25日、中学2年生の社会科授業研究会を行いました。区長様や保護者様など4名の方にLP(ラーニング・パートナー)としてご参加いただき、「馬渡島の交流人口・関係人口を増やすためにどのような取組みを行うべきか」という課題について中2生徒4名がそれぞれ「観光ツアー」「農漁業体験」「歴史探索」「大人留学」「補助金・支援金」「柑橘類栽培」「陸上養殖」など数々の提案をプレゼンし、LPの方から意見をいただきました。この会で出た意見をまとめて唐津市の離島振興室に馬渡中の子どもたちの声として届けることを学びのゴールとしています。子どもが描く明るい未来につながることを願います。

